

Manuel Valls, ministre de l'intérieur, a reçu ce mercredi 8 janvier à 12h15 au ministère de l'intérieur Jean-Pierre Sueur Eric Doligé, sénateur, président du conseil général, Jean-Noël Cardoux, sénateur, Claude de Ganay, député, Michel Beeuwsaert, maire de Nevoy, Jean-François Darmois, adjoint, Christian Bouleau, président de la communauté de communes de Gien, en présence de Pierre-Etienne Bisch, préfet de la Région Centre, préfet du Loiret, Thierry Lataste, directeur de cabinet, du général Christian Rodriguez, conseiller pour la gendarmerie, et de Philippe Blanchot, conseiller parlementaire.

Les élus du Loiret ont rappelé que la commune de Nevoy recevait chaque printemps un grand rassemblement de gens du voyage. Ils ont exposé l'ensemble des problèmes qu'avait posé, l'année dernière, l'accueil d'un grand rassemblement du même type sur le même lieu quelques semaines plus tard.

Après que chacun des élus présents a exposé la situation, Manuel Valls s'est engagé à ce que le prochain grand rassemblement d'été n'ait pas lieu à Nevoy.

Il a indiqué qu'une réunion interministérielle aurait lieu afin de définir, au plan national, les terrains qui seraient affectés pour l'accueil des grands rassemblements d'été. Il a également précisé que la localisation de ces terrains serait annoncée avant le prochain rassemblement de printemps à Nevoy.